

## Vuelven los Torneos de El Plan: la aventura de emprender®

**HONDURAS. En tres departamentos se realizan jornadas de preparación con jóvenes para el gran torneo interdepartamental que se realizará en octubre próximo.**



Como parte del fomento de la cultura emprendedora, las Direcciones Departamentales de Educación de Copán, Comayagua e Intibucá, han apostado por la promoción y uso de la herramienta lúdica El Plan: la aventura de emprender®.

Este año se han realizado actividades en centros educativos en los municipios de Comayagua, Lejamaní, Intibucá, La Esperanza y Santa Rosa de Copán y se tiene todo listo para la realización de tres torneos departamentales que se realizarán en el mes de octubre, como preparación a un torneo interdepartamental que permitirá que jóvenes y niños compitan para premiar ideas innovadoras y el espíritu emprendedor de sus centros educativos. En este proceso, las municipalidades han asumido la tarea de apoyar con

patrocinio y promoción los eventos, procurando incluso que jóvenes fuera del sistema educativo conozcan y jueguen El Plan: la aventura de emprender®. Para ello se han realizado jornadas de socialización y jornadas de juegos en barrios y comunidades con apoyo de la red de jóvenes de Copán y la Oficina de Infancia, Adolescencia y Juventud de la municipalidad de Comayagua.

En Santa Rosa de Copán, como preámbulo al torneo, se desarrolló una jornada clasificatoria en el marco de las fiestas patronales. En dicha jornada participaron jóvenes de cuatro centros educativos, los cuales fueron premiados por su entusiasmo y espíritu emprendedor.

Falta poco para los torneos departamentales, pero desde ya, los jóvenes disfrutan y "aprenden a emprender", jugando con El Plan®.